

Día Internacional de la Lengua de Señas

El 23 de septiembre es una fecha que conmemora y reconoce a la comunidad cuya lengua va más allá de las vocales y las consonantes. Este día es un hito importante para las personas sordas y para todos los que de alguna manera, son parte de este mundo, ya sea como profesionales de la salud, educadores o ciudadanos comprometidos. En Chile, el reciente informe del Senadis nos revela que 712.005 personas enfrentan algún grado de

discapacidad auditiva. Entre ellos, 179.268 viven con una pérdida auditiva profunda o sordera total. Estas cifras nos recuerdan la importancia de reconocer y atender las necesidades de una población que merece igualdad de oportunidades y respeto.

Diego Cofré,
Académico Carrera de Fonoaudiología
Universidad de Las Américas Sede
Concepción